

Denuncia de periodistas argentinos

BUENOS AIRES, 8 de enero. — El círculo de periodistas de la Casa de Gobierno dio a conocer hoy una declaración en la que denuncia que las "deficiencias informativas" fueron más comunes que la vigencia de una "real libertad de prensa".

El presidente de la entidad, de reporteros Juan María Coria, señaló que la situación "contrasta con expresiones de los más calificados portavoces gubernamentales sobre el derecho a la información y a la incuestionable necesidad de la libertad de prensa".

El documento firmado por María Coria expresa que la ambigüedad y el sentido excesivo del "secreto de estado" frustraron en buena medida la posibilidad de informar, y que "los trascendidos y versiones ganan cada vez más espacio a las noticias".

"Las deficiencias informativas fueron más comunes que la vigencia de las condiciones exigidas para una real libertad de prensa", apunta el comunicado en otro de sus párrafos.

Por último, el documento señaló que la agrupación de reporteros "no puede silenciar, como integrante de la familia periodística, que todavía no se ha dado satisfacción a la inquietud por la desaparición de distinguidos colegas, y ello a pesar de la reiteración de públicos reclamos de informes que sólo hallaron mutismo oficial". (UPI)

Alertan sobre un nuevo ataque a Radio Noticias del Continente

La Asociación de Amigos de Radio Noticias del Continente denunció "que tras los criminales ataques del 7 de noviembre y el 14 de diciembre de 1980, el Ministerio de Seguridad de Costa Rica resolvió conceder protección" a la emisora "pero en una inexplicable actitud acaba de retirar las guardias respectivas", señaló "que pese a las documentadas denuncias de la dirección de la emisora, del personal (...), donde quedaban señaladas las bandas somocistas, sus aliados costarricenses del movimiento fascista "Costa Rica libre" y agentes a sueldo de las dictaduras latinoamericanas, como Emilio Piedra, el diputado Rodríguez Giojansen y Bosco Valverde, entre otros, en su carácter de instigadores y ejecutores de los hechos criminales, el

ministro de Seguridad ha mantenido una posición de franca indiferencia ante la suerte de un medio de prensa y la vida de 40 ciudadanos costarricenses que trabajan en la emisora".

La Asociación denunció "que las bandas somocistas y sus secuaces costarricenses, han decidido ejecutar otro atentado criminal contra las instalaciones de RNC y las personas que allí trabajan".

Por ello responsabilizó a "los criminales somocistas, los agentes a sueldo de las dictaduras de Guatemala, El Salvador, Argentina y Chile, los grupos fascistas costarricenses y los funcionarios de ese país que no cumplan con el deber de proteger la vida, los bienes y a los ciudadanos de Costa Rica".

unomasuno

▷ Las autoridades le quitaron la vigilancia policial Preven ataques derechistas contra Radio Noticias del Continente, en Costa Rica

La Asociación Amigos de Radio Noticias del Continente en México denunció ayer que el

Ministerio de Seguridad Pública de Costa Rica, sede de la emisora, decidió levantar la vigilancia policial en la estación, por lo que alertó sobre posibles ataques de bandas derechistas.

En el comunicado, firmado por Eduardo Cacho Silva y Oscar Lugo, la asociación recordó los ataques realizados el siete de noviembre y el 14 de diciembre pasados, ante los cuales el Ministerio de Seguridad Pública costarricense decidió establecer vigilancia policial.

Señala el informe que los actos terroristas contra la emisora han sido provocados, como se probó oportunamente, por "bandas somocistas, sus aliados costarricenses del movimiento fascista Costa Rica Libre y agentes a sueldo de las dictaduras de Guatemala, El Salvador, Argentina y Chile", a las que responsabilizó por "lo que pueda suceder en el futuro".

La asociación califica de "agentes a sueldo de las dictaduras latinoamericanas a Emilio Piedra, Bosco Valverde y el diputado Rodríguez Giojansen".

"El ministro de Seguridad de Costa Rica —sostiene— ha mantenido una posición de franca indiferencia ante la suerte de un medio de prensa y la vida de 40 costarricenses que trabajan en la emisora".

Con base en lo anterior, la asociación sostuvo que es posible prever "otro atentado criminal contra las instalaciones de Radio Noticias del Continente y las personas que allí trabajan".

Demandó por fin a la Federación Latinoamericana de Periodistas, a organizaciones democráticas de América Latina, a movilizarse para "detener la barbarie de quienes pretenden someter a los pueblos al imperio de las dictaduras genocidas".